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MAIRIE DE LES MESNEUX 
COMPTE RENDU DE LA SEANCE DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU 04 SEPTEMBRE 2017 

 
L’an deux mil dix-sept, le 04 septembre à 20 heures 30 minutes, le conseil municipal de cette commune, 

régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la 

présidence de Mme DESSOY Anny, maire de la commune. (date de la convocation : 30 août 2017) 

 

PRESENTS (es) : Mesdames MOINDJIE, DESSOY, DEVILLE, TILLY, CAILLAT 

Messieurs ARZILLIER, LECLERC, BINET, GOURDIER, GILLET, FERY, PIGER,  

LE BOT 

 

ABSENTS (es) :   M. BAUDOU (pouvoir à M. GOURDIER), M. SEVERIN (pouvoir à Mme DESSOY) 

    

Monsieur Bertrand GOURDIER a été nommé secrétaire.   

Le procès-verbal de la séance du 30 juin est lu et adopté à l’unanimité. 

 

Délibération n° 21/2017 : avis sur l’arrêt de projet du PLU 

Délibération n° 22/2017 : prêt à moyen terme 

Délibération n° 23/2017 : achat de sel de déneigement - convention de groupement de commandes 

 
     -------------------------------------- 

 

Avis sur l’arrêt de projet du PLU 

Madame le Maire informe le conseil municipal que l’adoption du Plan Local d’Urbanisme se fera en 2018. 

Le conseil municipal émet un avis favorable par 14 voix et une abstention sur le dossier du PLU, présenté 

après arrêt de projet par le conseil communautaire de la communauté urbaine du Grand Reims. 

La communauté urbaine procède actuellement à la consultation des personnes publiques associées pour 

recueillir leurs avis afin d’effectuer l’enquête publique. 
 

Modification du calendrier de remboursement des échéances du prêt souscrit auprès de la Caisse 

Régionale du Crédit Agricole du Nord-Est  
En raison du retard de l’avancement du dossier de vente des terrains situés rue des bavolets et route de Jouy 

(terrain de tennis) et d’un report de la signature de l’acte de vente début 2018, le Crédit Agricole du Nord-

Est propose une prorogation de la ligne de trésorerie de la commune en accordant un délai supplémentaire 

de remboursement du prêt. Ainsi, il est proposé de repousser l ‘échéance du 15 octobre 2017 au 15 octobre 

2018 et celle du 15 octobre 2018 au 15 octobre 2019. Le conseil municipal accepte cette proposition à 

l’unanimité des présents et représentés. 
 

Achat de sel de déneigement - convention de groupements de commandes 

La constitution d’un groupement de commandes permet de lancer une seule et même procédure d’appel 

d’offres ouvert pour le marché concerné, ce qui constitue un intérêt économique et organisationnel. Ainsi, 

la Ville de Reims et la communauté urbaine du Grand Reims ont décidé de constituer un groupement de 

commande avec les collectivités du territoire intéressées, en vue de conclure pour une durée de 4 ans un 

accord-cadre pour l’achat de sel de déneigement. Le conseil municipal décide à l’unanimité des présents et 

représentés d’adhérer à ce groupement de commandes.   

 

Nomination d’un suppléant au conseil communautaire 

La communauté urbaine demande la désignation d’un suppléant pour représenter le titulaire en son absence 

au conseil communautaire. Pour les communes de moins de 1 000 habitants ce suppléant est désigné selon 

l’ordre du tableau. Monsieur Jean-Pierre GILLET, 1er adjoint, est nommé suppléant. 

 

Mise en accessibilité des bâtiments communaux : démarrage des travaux et octroi des subventions 
La commune a déposé le 15 février 2016 en préfecture un Agenda d’Accessibilité Programmé (Ad’Ap). 

Celui-ci a reçu un avis favorable de Monsieur le préfet de la Marne le 9 juin 2016. Des demandes de 

subventions ont été sollicitées auprès de Madame Catherine Vautrin (réserve parlementaire), du département 

de la Marne et de la préfecture de la Marne dans le cadre d’une demande de dotation de soutien à 

l’investissement local (DSIL) 2017. Ces demandes ont toutes reçues un avis favorable. De manière à 

respecter le calendrier des travaux présenté dans le dossier Ad’Ap, les devis demandés pour élaborer ce 
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dossier sont présentés et comparés. Après avis du conseil municipal, les devis de plomberie d’Eric 

Lexcellent, de maçonnerie de Stéphane Massonot et de menuiserie de l’entreprise Kieffer sont retenus. 

Les travaux des sanitaires de la salle des fêtes débuteront pendant la période des vacances scolaires début 

2018. Les dates des travaux du bâtiment communal « la croisette » et de la mairie sont à définir. 

 

Conseil d’Administration de l’ASC 

Monsieur Guy LECLERC est désigné représentant du conseil municipal au sein du conseil d’administration 

de l’Association Sportive et Culturelle de Les Mesneux. 

 

Rapport des commissions 

- Commission vie locale : Prochaine réunion le 13 septembre 2017 à 20h30. 

- Commission communication : Prochaine réunion le 21 septembre 2017 à 20h30. 
 

Questions diverses 
Madame le Maire fait un point sur la rentrée scolaire et informe que les maternelles de Villedommange ont 

désormais une cantine sur place.  

Le projet d’un agrandissement de l’école de Les Mesneux est en cours d’élaboration par la communauté urbaine 

du Grand Reims 

 

 

PROCHAIN CONSEIL MUNICIPAL, le lundi 09 octobre 2017 

 

L’ordre du jour étant épuisé et les interventions achevées, la séance est levée à 22h30. 

 

 

 

LES MESNEUX, le 04 septembre 2017        

     LE MAIRE, 
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